

Newsletter 1/2018

StarKids Foundation

Ende November stellten Livia Müggler und Karin Burkart rund 40 interessierten Personen die StarKids Foundation vor.

Livia Müggler, die bereits seit ihrem 18. Lebensjahr als Stiftungsrätin tätig ist, berichtete von ihren eindrücklichen und emotionalen Begegnungen mit den Strassen- und Waisenkindern in Honduras und Indonesien.



Von ihrem letzten Besuch in Bali im Oktober 2017 brachte Livia einen Film mit, der Ayu's Geschichte erzählt. Auch ersichtlich ist, in welcher grossen Armut die Menschen im Norden der Traumdestination Bali leben und wie wichtig die Unterstützung und die Tätigkeiten von StarKids Foundation sind.

Dürfen wir Sie auf eine Reise nach Bali mitnehmen und Ihnen Ayu vorstellen und ihre Lebensgeschichte erzählen?

Ayu ist 14 Jahre alt und die mittlere von 3 Schwestern. 5-jährig war sie, als zuerst ihr Vater und nur 2 Monate später ihre Mutter an den Folgen von AIDS verstarben. Ayu und ihre ältere Schwester Kadek wohnen im Waisenheim „Surya Indra“.



Die jüngere, 11-jährige Schwester Komang lebt nach wie vor bei der Grossmutter in einem kleinen Bergdorf. Sie und ihre Grossmutter werden im Projekt „Tirta Shanti“ unterstützt. So wird gewährleistet, dass auch Komang die Schule besuchen kann und die Grundbedürfnisse von ihr und der Grossmutter gedeckt sind.



Der Gesundheitszustand der Grossmutter hat sich in letzter Zeit verschlechtert, sie ist in ihrem hohen Alter mehr und mehr auf die Hilfe ihrer Enkelin angewiesen. So trägt Komang mit ihren zarten 11 Jahren bereits eine viel zu grosse Verantwortung.

Die tiefe, vertraute Beziehung der Heimleiterin Indra zu den Mädchen, aber auch Ayu's Wunsch, wieder zusammen mit beiden Schwestern zu wohnen, zeigen sich deutlich. Ob sich auch die Grossmutter für einen Umzug entscheiden kann? Wir wissen es momentan nicht und wohl braucht es noch viele Gespräche, Geduld und Verständnis von Indra und den Mädchen.

Dass die drei Schwestern und die Grossmutter bald unter einem Dach des Projektes „Surya Indra“ wohnen können, ist unser grosses Ziel und wünschen wir uns sehr.



Neben Ayu's Geschichte erzählten Livia Müggler und Karin Burkart auch von den Grundsätzen der Stiftung und den bisherigen, sowie aktuellen Projekten in Honduras, Indien, Kenia und Indonesien. Zudem wurde der Stiftungsrat vorgestellt und über den Stiftungszweck berichtet. Verschiedene Fragen konnten

anschliessend bei Kaffee und Kuchen beantwortet werden. Bei interessanten Gesprächen wurden Gedanken und Eindrücke miteinander geteilt.

Es war eine grosse Freude, die Interessierten über die Aktivitäten der StarKids Foundation zu informieren und ihnen die Kinder und deren Schicksale ein Stück näher zu bringen.

In Kürze: SURYA INDRA, TIRTA SHANTI, DESAWAN ORPHANAGE Bali, Indonesien
Betreute Kinder: Total 56



Der grosse Ehrgeiz und Lernwille von Putu Darma haben sich ausbezahlt, er hat die Abschlussprüfungen seiner Ausbildung im Bereich Food and Beverage erfolgreich bestanden. Stolz präsentiert der 19-Jährige sein Diplom. Indra ist erleichtert und wir alle gratulieren herzlich!

Putu Darma ist dankbar, dass er die Möglichkeit hatte, dank der StarKids Foundation eine Ausbildung zu absolvieren. Er ist mit seiner Qualifikation bereit, ins Berufsleben einzusteigen und bewirbt sich für Stellen in Restaurants und Hotels. Wir wünschen ihm viel Erfolg bei der Stellensuche.

In Kürze: NG' IYA, Mombasa, Kenya
Betreute Kinder: 14

Wir haben im letzten Newsletter über die angespannte Situation in Kenia berichtet. Noch immer erhalten wir von Angeline Nachrichten über die anhaltende, sehr unsichere Lage.

Es gab in vergangener Zeit mehrere Situationen, in denen Angeline ihren Kindern nicht erlaubte, das Haus zu verlassen. Zu gefährlich war es auf den Strassen. Die verpassten Schultage wurden zu Hause nachgeholt. Was für ein Glück, dass Angeline als ehemalige Lehrerin die Kinder unterrichten kann.

Anfang Dezember sind viele Kinder an Malaria erkrankt. Besonders stark getroffen hat es Meshack. Aufgrund einer zusätzlichen Infektion sprach er nicht auf die Medikamente an.



Er musste daher einige Tage im Krankenhaus verbringen. Florence, die leibliche Tochter von Heimleiterin Angeline, war während diesen Tagen bei Meshack. Nach der Rückkehr aus dem Spital hat sich Meshack ziemlich gut erholt. Weiterhin gute Besserung, Meshack!

Ausblick

Auch im neuen Jahr ist die nachhaltige Weiterführung unserer Projekte in Indonesien und Kenia unser Ziel. Zudem möchten wir die Jugendlichen, die sich in der Berufswahl und im Anschluss auf Stellensuche befinden, zusätzlich unterstützen.

Wir sind laufend auf Spenden angewiesen. Die Vorstellung von StarKids Foundation, wie sie Ende November stattgefunden hat, sind wir sehr gerne bereit in einem anderen Rahmen zu wiederholen.

Nehmen Sie bei Interesse mit uns Kontakt auf. Wir stehen Ihnen sehr gerne zur Verfügung: Karin Burkart / karin.burkart@starkids-foundation.ch / 081 651 05 10